

CONSEIL MUNICIPAL DU 26 Septembre 2024

182x24

DÉNOMINATION DE LA SALLE DE LA VOILERIE « Salle Annie MARTIN »

Madame Annie Martin a été élue conseillère municipale en 2001, avec la délégation des relations avec les seniors. En 2005, à la suite du décès de Monsieur Gabriel Mathieu, elle est nommée adjointe à la cohésion sociale, un poste qu'elle occupera jusqu'en 2020. Durant cette période, elle a également assumé les fonctions de vice-présidente du CCAS.

Tout au long de ses mandats, Madame Annie Martin s'est investie activement dans la vie municipale, notamment dans le domaine social, et a été un membre engagé de l'ES 13 pendant de nombreuses années.

Aujourd'hui, en reconnaissance de son engagement exemplaire au service des administrés pennois, et avec son accord, il est proposé au Conseil Municipal de nommer la salle de la Voilerie « Salle Annie Martin ».

Le Conseil Municipal, après avoir entendu cet exposé

- DÉCIDE de dénommer la salle de la voilerie située rue de la Gardiette aux Pennes Mirabeau « Salle Annie MARTIN »

- SE PRONONCE comme suit :

POUR : 27 - M. AMARO – FIORILE REYNAUD – NICOLAÏ – DELAVEAU – SCAMARONI -
GORLIER LACROIX ne participent pas au vote

CONTRE : 0

ABSTENTION : 0

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ

LE SECRETAIRE
ROMAIN AMARO

LE MAIRE
MICHEL AMIEL